





# 母校の飛躍を支援

## 大きい卒業生の役割

### 神尾代表が総会で挨拶

ただ今ご紹介いただきまして、昭和一五年高等商業科卒業の神尾秀雄です。現在、トヨタ自動車株式会社の顧問を務めています。

本日はご多忙の中、本クラブ総会にご出席いただき誠にありがとうございます。

母校神奈川大学では、昨年、創立者米田吉盛先生の誕生日百年、創立七〇周年を迎え、祝賀会を開催したことは、皆様ご存知のことと存じます。

現在、母校は附属中学・高校から大学院を有する総合学園に発展し、昭和三年の創立以来、母校に学び卒業した卒業生は一四万人を超え、全国

各地、世界各国のさまざまな分野で活躍いたしております。

しかし、今後、大学を取り巻く環境は経済不況、少子化等が続く中、ますます厳しくなっていくと予想されます。

母校神奈川大学がこのような困難な状況を克服し、新しい世紀にさらに飛躍するために、大学役員、教職員の方々のご努力はもとより、私たち

がこのように努めています。母校神奈川大学がこのように

卒業生が果たす役割も大きいものがあると思います。

このような状況のなかで、私は、平成九年一二月、お配りしたパンフレットにありますように、創立の精神「質実剛健、積極進取」を共

通の基礎として母校神奈川大学を多面的に可能な限り支援することを目的に本クラブを設立いたしました。本クラブは

フロンティアクラブの活動をその設立趣旨に沿って充実させるためには、何よりも会員数の拡大が重要である。会員が多くなれば、組織も運営資金も充実し、活性化につながる。二月のフロンティアクラブ総会では、現在の会員二五四人を二二〇〇人程度増やして約四五〇人の会員確保を目指します。

## 募金協力委員会

### 母校の募金計画に全面協力

#### 税務上の特典を活用

母校神奈川大学では、二一世紀に向けた新しいキャンパス造りを目指して再開発工事が進められている。平成七年の阪神・淡路大震災を教訓に創立七〇周年記念事業の一環として策定された『横浜キャンパス再開発計画』に基づく事業である。大震災にも耐えられる安全で魅力あるキャンパスをつて教育・研究の環境を充実させるのが目的である。

計画によると、一部の建物は耐震補強修理工事で済ませるが、新たに最新の体育関連機能などを備えた人間科学棟を建設する。平成一三年には、これらの建物が完成し、新しいキャンパスがお見えするが、膨大な資金が必要になる。

大学当局は、綿密な資金計画を策定、資金の一部は募金で賄うことにしており。学内募金委員会(塩満夫委員長)を設置して募金収集活動を開始し、大学の取り引き先

## 産官学協同委員会

### 会員の交流と啓発の場に異業種交流や情報交換

企業や卒業生などに幅広く募金を呼びかけている。

二月のフロンティアクラブ総会では、大学当局の募金活動に側面から協力する形で、募金の関連企業の立場で、募金に協力していくだ。

大学に対するこれらの募金(寄付)は、企業、個人とも税金控除の対象になる特典がある。大いに活用したい。募金をした年の年度末に領収書などを添えて税務申告すれば税金が安くなる。多額募金の場合には、数年間に分けて募金しても構わない。節税対策に役立つかもしれない。いずれにしても、具体的な手続きや方法については、大学の事務局に詳しく述べていただきたい。

募金協力委員会としては、神奈川大学の卒業生は、一四万人を超えて、全国各地で活躍している。産業界、官公庁はもとより学校関係で働いている専門家もいる。しかし、同じ大学の卒業生で、卒業生の多い現役もいるしOBもある。その道に精通している専門家もいる。しかし、各界で活躍している卒業生同志が気楽に話し合える場をつくり、意見交換したり懇談する機会が増えたら、お互いの仕事や生活に大いに役立つ

(1) 大学当局の募金要領では個

たとえば、平成九年二月三十日(水)

(2) 大学当局の募金要領では個

たとえば、平成九年二月三十日(水)

に決めた。

たとえば、平成九年二月三十日(水)

に決めた。